

## Los gurús de la auditoría abordan el marco legal

**JORNADAS** Los principales referentes de la auditoría de cuentas celebrarán los días 24 y 25 de noviembre en Santiago la I Jornada de Auditoría en Galicia. Una cita, organizada por el Consello Galego de Economistas en el Auditorio Abanca (Preguntoiro, 23) y en la que se abordará el impacto de la nueva Ley de Auditoría de Cuentas, incluyendo las cuestiones más controvertidas. **ECG**

## **Santiago acogerá la I Jornada de Auditoría en la que se abordarán el impacto de la nueva ley del sector**

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 16 Nov. (EUROPA PRESS) -

Los principales referentes de la auditoría de cuentas en Galicia celebrarán los próximos días 24 y 25 de noviembre en Santiago la I Jornada de Auditoría en Galicia, en la que se abordará el impacto de la nueva Ley de Auditoría de Cuentas, incluyendo el análisis de las cuestiones más específicas y controvertidas así como el estudio de las de mayor interés para la actividad auditora. La organización de estas jornadas, que realiza el Consello Galego de Economistas, radica en la "importancia que la auditoría tiene actualmente para el desarrollo económico y el papel que la actividad de los profesionales juega en el restablecimiento de la confianza de mercados y usuarios", según explican los promotores de la jornada.

Además, es destacable que se trata la jornada que, por primera vez, aglutina en un único foro a todas las corporaciones representativas de la profesión a nivel autonómico, que están integradas en el Consello --representando a la Corporación de Auditores del Consejo General de Economistas (REA-REGA), a través de los Colegios de Economistas y Titulados Mercantiles-- y la agrupación Territorial 4ª Galicia del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España.

Durante los dos días de celebración de la jornada, organizada en torno a diez ponencias y dos mesas redondas, se abordarán muy distintas cuestiones, con intervenciones de más de una veintena de ponentes expertos en las áreas de interés más actual para la actividad de los profesionales de la auditoría en Galicia.

### **PONENTES**

Entre los ponentes, destaca la presencia en la primera jornada de la voz referente en el control de la actividad de la auditoría de cuentas en España, Ana Martínez-Pina García, presidenta del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas, entidad autónoma adscrita al Ministerio de Economía Industria y Competitividad.

Asimismo, es significativa la intervención de Ignacio Ucelay Sanz, inspector de Hacienda del Estado en excedencia y miembro de la consultora Baker&Mckenzie, quien ahondará en las implicaciones de la reforma fiscal en la auditoría.

Las jornadas contarán también con una mesa redonda en la que participarán los presidentes y directores de primeras firmas empresariales gallegas como Jealsa, Bodegas Terras Gauda, Torres Núñez, Grupo Copasa y Emalcsa.

El programa incluye temas cuyo alcance va más allá del mero ejercicio de la auditoría, aunque están intrínsecamente ligadas al mismo, como el Big Data en el tratamiento de datos masivos, la seguridad informática en los despachos y los procedimientos de auditoría en la revisión informática.

Los retos de la nueva Ley de Auditoría de Cuentas pondrá el colofón a la jornada, en la que intervendrán el presidente del Consejo General de Economistas, Valentín Pich Rosell; el presidente de la Corporación de Auditores del Consejo General de Economistas (REA-REGA), Carlos Travi; y la presidenta del Instituto de Censores Jurados de Cuentas, María Alonso Ayala.